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A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. StippeI, Grabner 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend den Ausbau der Gutensteiner Bundesstraße B 21 

Seit vielen Jahren stellt der Ausbau der Gutensteiner Bundesstraße 

B 21 eines der wichtigsten Anliegen der politisch Verantwortlichen 

im Bezirk Wiener Neustadt dar. Unzumutbare Belästigungen und Gefah

ren für die Bewohner der Gemeinden im Piestingtal sowie gewaltige 

wirtschaftliche Benachteiligungen gegenüber anderen Regionen im 

südlichen Niederösterreich sind vor allem darauf zurückzuführen, 

daß noch immer der gesamte Straßenverkehr über einen Verkehrs\-leg 

geführt werden muß, der den Anforderungen in keiner Weise mehr ge

nügt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen dah~r an den Herrn Bundes

minister für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende 

A n fra g e 

1) Wie ist der derzeitige Stand des Ausbaues der Gutensteiner Bun

desstraße B 21? 

2) Bis wann ist mit der endgültigen Fertigstellung der Straße zu 

rechnen? 

374/J XVII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




